

# Lluvias Desbordan Mar y Ríos en La Libertad

Las lluvias de los últimos días hicieron desbordarse el mar y los ríos en La Libertad, arrasando con ranchos pajizos, un plantel de Caminos y causando la muerte de un hombre que se hallaba debajo de un puente y quien fue sorprendido por la repunta.

La Cruz Roja de La Libertad, que ha dado albergue a 150 damnificados, informa que el mar rebalsó en el cantón El Jute, situado en las inmediaciones de San Diego, a consecuencia de que los ríos que desembocan en ese sector, crecieron de cauce. Más de 15 ranchos pajizos desaparecieron bajo las aguas de ríos y mar.

Por otro lado, en Chilama, fue arrasado un plantel de la Dirección

de Caminos.

Julio Quinteros, de 32 años, creyó que se hallaba protegido bajo un puente de concreto sobre el río Chilama, el cual ha estado sin agua en todo el verano. Pero ayer en la madrugada, una repunta pintó de otra manera el panorama del río. Quinteros se hallaba con Rafael Hernández Aguilar, de 48 años y ambos intentaron ponerse a salvo, según los informes. Rafael Salvador Rodríguez, socorrista de la Cruz Roja que reside cerca del puente, oyó los gritos de los dos hombres y corrió con unos lazos a prestar auxilio. Quinteros se zafó

cuando llegaba a las manos de Rodríguez, pero Hernández Aguilar se amarró el lazo a la cintura y se salvó con la ayuda del socorrista. El cadáver de Quinteros fue localizado en el mar ayer en la mañana, de acuerdo con los datos.

La Cruz Roja de La Libertad inició ayer recorridos a lo largo de la Carretera del Litoral, en busca de víctimas, a fin de prestarles la ayuda oportuna. Los socorristas tuvieron informes que hay sectores en donde algunas gentes han quedado prácticamente en el centro de la laguna, asidos de las copas de los árboles.

## TABLERO JUDICIAL

### DENUNCIA A JUEZ EJECUTOR

Don René Girón Sol, propietario de un estudio fotográfico situado en la Primera Avenida Sur N° 5, Mejicanos, ha denunciado en la Corte a un juez ejecutor por haber trabado un embargo que el denunciante considera ilegal. Girón asegura que hace algún tiempo fue propietario de un bus, el

—Favor pase a la Pág. 57.

## Comerciales Salvadoreños Finalistas para Oscar 77

Cinco comerciales salvadoreños han sido clasificados como finalistas del "CLIO AWARDS 1977", o sea el OSCAR Publicitario.

En Cine y Televisión clasificaron "Royal Church (versión: "Arido"); Buffalo Prince, versión: "Libre"; en impresos, dos de los anuncios de los diarios sobre la campaña institucional de Shell (versiones: "¿Qué hubiera sido de Valentino sin el petróleo?" y "El petróleo limpia y fortalece sus dientes"); en Radio, el mensaje navideño de ADOC.

Los cinco anuncios son de la agencia centroamericana de publicidad "Moderna Noble y Asociados, S.A.", la cual, por primera vez en la historia publicitaria del país, obtiene un galardón a nivel mundial. Los cinco anuncios fueron creados en El Salvador, por personal salvadoreño.

CLIO AWARDS, cuyo festival se lleva a cabo del 13 al 17 de junio en Nueva York, premia simultáneamente los mejores trabajos publicitarios realizados en Estados Unidos, así como los realizados en otros países.

En el concurso tomaron parte 7.500 piezas publicitarias provenientes de 44 países, incluyendo a El Salvador.



**ENTREGAN JUGUETES.** La profesora Julia Moisa de Molina, alcaldesa depositaria de Santa Tecla, (derecha) y el Dr. Max Molina, director del Hospital San Rafael, de aquella ciudad (segundo de derecha a izquierda), entregan un lote de juguetes donados por representantes del programa "Ciudades Hermanas La Mirada-Santa Tecla", en visita que hicieron los norteamericanos a aquella ciudad. (Foto de Alvarez).

## Avión Norteamericano Busca a Náufragos Desaparecidos

Un enorme avión del Centro de Coordinación de Rescate, del Comando Sur de los Estados Unidos, con base en la Zona del Canal de Panamá, inició ayer a las 7.45 am., una misión de búsqueda y rescate de los 10 tripulantes de dos buques camaroneos, desaparecidos por causa del fuerte ciclón que azotó las costas salvadoreñas el 31 de mayo y que hizo encallar a muchos otros barcos, inclusive dos naves mejicanas.

En El Salvador ha estado llo-

viendo sin cesar durante los últimos días, dejando sin hogar a millares de damnificados y pérdidas millonarias.

Se cree que los marinos salvadoreños abandonaron sus inservibles naves y navegan ahora en lanchas salvavidas. Miembros de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos destacados en El Salvador opinan que todavía hay una buena oportunidad de rescate. Por ese

—Favor pase a la Pág. 42.



**SE SALVA.** Rafael Hernández Aguilar, de 48 años, se salvó con la ayuda de un socorrista de la Cruz Roja, ayer en la madrugada, en el puente Chilama, La Libertad. (Foto de Alvarez).

## Señora Muere Soterrada al Caer Muro Sobre Champa

La señora Blanca Isabel García, de 40 años, murió soterrada ayer a las 5.40 horas, al desplomarse un muro de tierra sobre su champa, entre 33 y 35 Avenidas Sur, sobre 12 Calle Poniente, San Salvador.

Blanca Isabel reside con sus cinco hijos, la mayor de 14 años y el menor de 2, según informaron. A la hora del accidente, en la champa solamente se encontraban la víctima y su hija mayor, Ana Deysi, quien en esos instantes salía de la champa para hacerle un

mandado a su madre.

Ana Deysi afirmó que no sabe cómo se enfrentará a la vida con sus cuatro hermanos, dado que el padre de ellos, José Héctor Castro Zapata, los ha dejado prácticamente abandonados y reside en San Miguel. Blanca Isabel—dijo su hija—se ganaba la vida lavando y aplanando ropa a domicilio.

El cadáver fue rescatado por los vecinos, una hora después de ocurrida la tragedia, según se informó.

## Correntadas de Lodo Inundan Partes de la Autopista Sur

Las correntadas de lodo que arrastraron las aguas lluvias de antanoche, inundaron el tramo oriente de la Autopista Sur, cerraron el paso y causaron daños en las casas de las colonias La Floresta y Jardines de Montserrat. Los vecinos llamaron a los bomberos ayer en la madrugada en vista de los graves daños que las aguas lodosas causaron a sus viviendas. La capa de lodo que

cubrió la faja pavimentada alcanzó más de cuarenta centímetros y los buses, camiones y automóviles cuyos motoristas se arriesgaron a pasar, quedaron atacados.

Fue hasta eso de las diez de la mañana cuando ya se contó con el auxilio de tractores y cuchillas que rasparon el lodo y los vehículos

—Favor pase a la Pág. 43.

## 7 Balazos Tenían Guardias Ultimados en San Miguel

SAN MIGUEL. Cinco perforaciones de bala le fueron localizadas al cadáver del guardia Luis Humberto Jovel y dos perforaciones al otro guardia José Héctor Serpas, quienes murieron acribillados a balazos el lunes en la tarde, cuando cenaban en el comedor "Romy", de Romilda Sorto. El comedor donde ocurrió el hecho, se encuentra en la esquina de la Once Calle Oriente y Segunda Avenida Norte, de esta ciudad, donde también resultaron baleados los trabajadores de "ANTEL"

César Augusto Guevara Menjivar y Víctor Gonzalo Cierra García, que estaban cenando.

Según informes, los hechos que tendrán unos 25 años de edad, llegaron inesperadamente al comedor y con sus armas que llevaban ocultas les dieron muerte a balazos a los guardias, luego les quitaron los fusiles de equipo y se los llevaron, lo mismo que los cargadores y los cascos.

El doble crimen se lo atrib-

—Favor pase a la Pág. 42.



**DESTROZOS DE RÍO.** El Puente El Jute, sobre el río del mismo nombre, cerca de San Diego, La Libertad, resistió las embestidas del río, al desbordarse antanoche, a consecuencia de las lluvias. Varios ranchos pajizos inmediatos fueron arrasados por la inundación. (Foto de Alvarez).